
丸養交流会生徒感想 

・ 行く前は、どのように接したらいいのかわからず、不安でした。でもペアの人をはじめ、みんな素直で明るくて、

私も一緒にめいっぱい楽しむことができました。また、友達を手助けする光景がよく見られ、私も見習わなけ

ればいけないなと思いました。今日は本当に楽しかったです。この経験を学校生活に生かしていきたいと思

います。（１年女子） 

・ 自分は今回、丸養の生徒とふれ合って、とても充実した時間を過ごすことができた。また、これまでの丸養に

対する固定観念が変わった気がする。それは自分たちに対する、丸養の生徒さんたちの接し方がとても温

かかったからである。（１年男子） 

・ 今回の交流を通して学んだことは、「素直になること」と「仲間を想うこと」だ。自分の失敗や短所を認め、受

け入れること、自分に素直になることの大切さを知った。素直な気持ちでいろんなことに取り組むことで、自

分はもっと成長していけるのだと感じた。また、丸養の生徒は、お互いに声を掛け合い、アドバイスしたり励

ましたりしていた。仲間の偉大さを決して忘れてはいけないと思った。（１年男子） 

・ 去年に引き続き２回目の参加でしたが、今回も有意義な時間を過ごすことができました。パートナーの方か

らも気軽に声をかけてくれたので、すぐに打ち解けることができて、交流の時間はあっという間でした。帰り

際に「寂しい・・・」と言ってくれてのが、すごくうれしかったです。（２年女子） 

・ 今回の交流会を通じて、自分のやりたいことを思いきり楽しむこと、自分の気持ちに素直になることの大切さ

を学びました。丸養の生徒さんたちは、友達のことを認め合って、助け合って、仲よく楽しんでいました。そう

いうことが普段できてない自分が本当に恥ずかしくなりました。みんなが気さくに話しかけてくれて、楽しそう

にしてくれて本当にうれしかったです。今回自分の中で感じたこと、思ったことをこれからの生活の中で忘れ

ず、生かしていけるようにしたいです。（２年女子） 

・ 昨年に続き、交流会に参加させていただきました。昨年以上に充実した交流会となりました。丸養のみなさ

んは反応が素直で、僕としても気持ちをくみ取りやすくよかったです。仲間への思いやりやサポート意識が強

いことを改めて学び、僕も見習いたいと思いました。有意義な時間を過ごせてよかったです。（２年男子） 

・ 交流会に参加して思ったことは「人との関わりは温かい」ということです。たとえ、その出会いが一期一会だっ

たとしても、その思い出は温かく心にしみこんでいくはずです。そんな当たり前のようなことを再確認させても

らったすばらしい交流会だったと思います。（２年男子） 


